

Colombia aboga por la paz en CA

Bogotá, Abril 1° (UPI). El canciller de Colombia, Augusto Ramírez Ocampo exhortó hoy a los gobiernos de los países centroamericanos a reconsiderar su posición y se sienten a negociar la paz.

Ramírez Ocampo dijo que "mientras no se sienten en una misma mesa los cinco países de Centroamérica en conflicto, con la voluntad política que exige la toma de decisiones, realmente es imposible que logremos la paz".

"La paz no debe conseguirse a destajo, porque no es una paz bilateral, sino que compromete la totalidad de la realidad centroamericana, con respaldo de los cinco países en conflicto y de los que tienen intereses en la región", enfatizó el Canciller.

"La situación es muy compleja", dijo Ramírez Ocampo y agregó que "es una lástima que el contenido del mensaje

—Pasa a la página 39—

50 muertos por tragedia aérea en Mozambique

Lisboa, Abril 1° (DPA). A 50 ascendió el número de muertos en la catástrofe aérea registrada ayer en Mozambique al estrellarse un avión transporte militar de fabricación soviética del tipo Antonov-26, en el norte de la antigua colonia portuguesa del África Oriental.

Según se informó hoy en Lisboa desde la capital de

Mozambique, Maputo, en el accidente resultaron heridas cinco personas, entre las cuales figuran varios altos funcionarios mozambiqueños.

El avión, perteneciente a la Fuerza Aérea de Mozambique, se estrelló y estalló en llamas poco des-

—Pasa a la página 51—

"El Vaticano acepta Teología Liberación"

Río de Janeiro, Abril 1° (AP). El sacerdote franciscano Leonardo Boff dijo en una entrevista publicada aquí que la decisión del Vaticano de suspender su castigo de silencio penitencial demuestra una nueva aceptación por parte de Roma de su polémica Teología de la Liberación.

"El Vaticano ha aceptado la Teología como sería, ortodoxa y necesaria, y comprendió que no es el resultado de las reflexiones de un teólogo vanguardista", dijo Boff en una entrevista publicada hoy en el diario católico "Jornal do

—Pasa a la página 39—

38,000 profesores cesantes en Bolivia

La Paz, Abril 1° (AP). Unos 38,000 docentes de escuelas del Gobierno fueron dejados cesantes hoy, según un anuncio oficial, al persistir un conflicto que impidió hasta ahora iniciar el año escolar.

"Las instrucciones del Presidente de la República se deben cumplir. Han quedado cesantes unos 38,000 profesores que no iniciaron

ayer sus labores", declaró a The Associated Press el Subsecretario de Educación, Ruy Oropeza Ortuno.

"Muchos profesores se están inscribiendo en los registros abiertos por el Ministerio de Educación para llenar las vacantes y reestructurar el sistema de acuerdo a las disposiciones

—Pasa a la página 39—



CADAVER DE PILOTO. Michoacán, México, Abril 1° (Reuters). Trabajadores de la Cruz Roja, se preparan a transportar el cadáver del piloto del Boeing 727 que ayer se estrelló cerca de este lugar, pereciendo las 166 personas que iban a bordo. Los cadáveres rescatados serán trasladados esta tarde a la capital.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN MANIOBRAS. Manila, Abril 1° (AP). Una integrante del Ejército Popular del Pueblo monta guardia en una zona de seguridad, durante la realización de maniobras militares.

Doce muertos por vino contaminado en Génova, Italia

Génova, Italia, Abril 10. (AP). Una duodécima víctima del caso del vino contaminado murió hoy en un hospital de este puerto del Norte de Italia, tras entrar en estado de coma hace una semana, informó la policía.

Los médicos dijeron que los análisis evidenciaron significativos niveles de alcohol metílico en la sangre de la víctima, un hombre de 52 años.

Las autoridades italianas confiscaron grandes partidas de un tipo de vino que, según se sospecha, contiene un elevado nivel de alcohol metílico, que puede causar ceguera, coma y muerte. El gobierno también ordenó una minuciosa inspección de los vinos de exportación.

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



RESCATAN CADAVERES. Michoacán, México, Abril 1° (Reuters). Patrullas de socorristas trabajan en labores de rescate de los cadáveres de las 166 personas

que ayer perecieron trágicamente, cuando un Boeing 727 estalló en el aire y se precipitó a tierra. La labor de rescate se dificultó, porque el aparato se estrelló en una remota región montañosa.

FAR de Colombia invitan al Papa a reunirse en la selva

Bogotá, Abril 1° (UPI). Los jefes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia invitaron al Papa Juan Pablo II a una reunión en la selva durante su visita por Colombia para tratar el problema de la paz.

El máximo jefe militar de las FARC, Jacobo Arenas, dijo en una entrevista realizada en un lugar no identificado y transmitida ayer por televisión que la visita del Sumo Pontífice del primero al siete de julio "es muy significativa" para Colombia.

"Si acepta el diálogo, po-

—Pasa a la página 51—

Pérez de Cuéllar dispuesto a seguir como Srio. ONU

Brasilia, Abril 1° (UPI). El secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo hoy que no es candidato a la reelección para el cargo que ocupa, pero admitió que tiene energías para ocuparse cinco años más de los destinos de la organización.

Pérez de Cuéllar afirmó que el advenimiento de regímenes democráticos en América Latina es un momento propicio para iniciar esfuerzos regionales tendientes a la reducción de armamentos convencionales en la región.

"No he venido a América Latina para pedir votos, pues tengo que preservar mi independencia", dijo el Secretario General cuyo mandato expira el 31 de Diciembre próximo.

Kirkpatrick enfoca la violación sandinista

Washington, Abril 1° (UPI). La ex embajadora norteamericana ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, dijo hoy que la "violación de la frontera hondureña por parte de los sandinistas ha abierto los ojos a quienes hacían la vista gorda".

"Otros ya habían visto antes claramente la creciente preocupación que

hay en Centroamérica por los sandinistas. Dudar del carácter e intenciones del actual gobierno de Nicaragua requiere auténtica ignorancia y ceguera voluntaria", dijo Kirkpatrick en un artículo en la página de opinión del diario "Washington Post".

Agregó que el gobierno

—Pasa a la página 39—

Francia retira a sus 45 observadores, Líbano

Beirut, Abril 1° (UPI). Francia retiró hoy sus 45 observadores de cesación de fuego de sus posiciones en Beirut, poniendo fin a dos años en la línea de frente como la última fuerza de mantenimiento de la paz en la capital, tras indicar que su misión era ahora imposible.

La retirada francesa de la zona de batalla de la

"Línea Verde" ocurrió dos semanas después que los secuestradores musulmanes de cuatro franceses exigieron la partida de los observadores, y tres semanas después que un francotirador mató a uno de los observadores, la novena baja del cuerpo de observadores en el Líbano.

—Pasa a la página 51—



RETIRO DE OBSERVADORES. Líbano, Abril 1° (Reuters). Soldados franceses que llegaron al Líbano para observar un cese del fuego, se despiden de sus colegas libaneses en la "Línea Verde". Francia decidió hoy, retirar a sus 45 observadores.

Recuperan cadáveres de tragedia aérea en México

San Miguel El Alto, México, Abril 1° (UPI). Los equipos de rescate casi continuaron hoy la recuperación de cuerpos de entre los polvorientos restos de un avión de Mexicana de Aviación que se estrelló ayer contra una montaña matando a sus 166 ocupantes, en el peor accidente de la historia de la aeronáutica de México.

Eduardo Kuri, vocero de la compañía, dijo que las "cajas negras" del avión accidentado no han sido recuperadas y que todavía no se tiene una pista sobre la posible causa del desastre.

En la ciudad de México, un vocero del Sindicato Nacio-

nal de Trabajadores de Aviación y Similares —de la propia aerolínea—, negó rotundamente los informes de que los aparatos reciben poco mantenimiento. Insistió en que todos los aviones de Mexicana de Aviación están en buenas condiciones.

Cientos de socorristas que habían suspendido las tareas ayer por falta de luz natural, reiniciaron esta mañana la difícil labor para buscar a las víctimas del Boeing 727-200, que se dividió en dos partes y cayó a ambos lados de la montaña.

—Pasa a la página 51—